

想いと言葉が人生を創る。人はことばで生まれ変わることができる。

ことばのちから

痰一斗糸瓜の水も間に合はず

豊かな心で豊かな暮らし…

小林正觀からの抜粋 「見方道」家元 正岡子規の言葉

降りかかってきた災いを、不運や不幸だとどうえず、ありがたいと置きかえられる。これは、人間の魂のすばらしさです。

正岡子規は、愛媛県松本市に生まれ育った俳人です。子規の門下には錚々たるメンバーがおり、日本の俳句と

正岡子規は、わずか35年で生涯を終えました。肺結核から脊椎カリエスを併発し、痛みの中で俳句を詠み続けました。朝日新聞に自分の病状のことを書きながら俳句も紹介するというような病床日記を連載したのです。脊椎カリエスは、肺結核菌が脊椎に入り込み、激痛を伴うそうです。正岡子規の場合は、背中、背骨に穴が開き、そこから膿がわき、来る日も来る日も大変な激痛ということでした。毎日毎日、痛い痛いと号泣し、泣きわめきながら俳句を少しずつつくりしていくのです。苦しくつらい生活の中、正岡子規はこんなことを悟ります。

「悟りとは、平氣で死ぬことではなく、平氣で生きることだ」この言葉はすごいとおもいます。普通に生きてきた人の言葉ではありません。毎

分が動けなくなつた結果、庭先の小さな花に関心がなくなった。花がこんなにきれいになりました。花がこんなにきれいになつた結果、庭先の小さな花に関心がいくつはじめて知つた。病気にならつて、体が動かなくなつて、そ

いたということです。

子規の俳句は一つひとつがすばらしいのですが、この生き方が、もっともっと多く語られていいかもしれません。



タンデム。自転車
NONちゃん俱楽部
の活動を応援します!

～三井住友海上グループが愛媛県内にたたひとつ100%出資で設立した最高品質の保険代理店～
MS&AD INSURANCE GROUP MS 松山株式会社
TEL 089-947-8100

ことばにはハタラキかける力がある
7 ここが安心・安定する7つのことは

- 「笑顔で挨拶」これ基本(3回)
- 楽しいが一番
- 幸せはすべて自分が持っています
- すべて大丈夫
- 自分に優しくなる
- すごい(3回)
- 何でもかんでもぜんぶお願ひします

Ria-Spa研究所



我社はタンデム自転車NONちゃん俱楽部を応援しています



株式会社 キド工業

■本社 愛媛県松山市平井町3248-3 ■今治営業所 愛媛県今治市南宝来町2-8-28

TEL 089-975-5566 FAX 089-975-9555



我が家が宝となった言葉のちから

娘が中学生になって、反抗期が始まったのか、言葉の乱れが気になり、PHPの「言霊」の記事をみつけて、親子で実験をしました。

それぞれの瓶にご飯粒を入れ「ありがとう」「ばかやろう」の言葉を毎日かけました。その結果、このような差が出ました。今でもその時の衝撃は忘れないことがなく、「覚えているよね」と合言葉のように「ごはんの実験」が修正をしてくれます!!

実際に行った言葉の実験